

## Pancarkan Cahaya Kebahagiaan, Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad Berikan Selimut Mama Papua

Agung widodo - [NDUGA.JURNALIS.ID](http://NDUGA.JURNALIS.ID)

Dec 16, 2023 - 19:35



*Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad Dibawah Pimpinan Komandan Satgas Letkol Inf Subandi Tak Henti-hentinya Selalu Dekat Dengan Masyarakat di Wilayah Penugasan Sebagai Wujud Kepedulian Dan Kasih Sayang Kedekatan Dengan Masyarakat Baik Mama, Bapa dan Anak-anak Khususnya di Wilayah Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (16/12/2023) sore.*

**NDUGA-** Satgas Mobile [Yonif 411 Kostrad](#) dibawah pimpinan Komandan Satgas Letkol Inf Subandi tak henti-hentinya selalu dekat dengan masyarakat di wilayah penugasan sebagai wujud kepedulian dan kasih sayang.

Kedekatan dengan masyarakat baik Mama, Bapa dan anak-anak khususnya di wilayah Keneyam Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan dalam setiap momen kegiatan teritorial yang digelar selalu meriah dan penuh kehangatan. Seperti yang terlihat, Sabtu (16/12/2023) sore, bertempat di Pos Kotis Keneyam

melaksanakan kegiatan [bakti sosial](#) membagikan ratusan selimut kepada masyarakat yang melintas.



Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.M.I.P mengatakan, dalam rangka melaksanakan pembinaan teritorial guna merebut hati rakyat, berbagai kegiatan telah dilakukan dan membawa dampak positif dan sangat luar biasa bagi masyarakat luas.

"Kita sudah memasuki bulan ke-6 kami bertugas di Kota Kenyam, setiap hari tak pernah sepi, Pos Kotis tak pernah berhenti melaksanakan berbagai kegiatan seperti pos senyum, borong hasil bumi, pelayanan kesehatan, dan belajar dengan anak-anak di pondok pintar," ungkapnya.

"Hari ini ada kita membagikan 200 selimut kepada masyarakat yang melintas di depan Pos Kotis, tidak pakai lama selimut habis dibagikan kepada masyarakat Keneyam," imbuhnya.

"Melalui hal-hal sederhana seperti inilah yang akan terus dibangun oleh personil Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa, terlebih mendekati perayaan Natal 2023, bulan penuh kasih," pungkasnya.

Mama Merince Kelnea salah satu warga Keneyam mengucapkan terima kasih kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad atas kepeduliannya telah membagikan selimut untuk masyarakat.



"Mama senang ini, kemarin dapat sembako, ini dapat selimut, anak-anak juga dapat gula-gula, terima kasih anak-anak semua, Satgas Kostrad baik ke masyarakat, tuhan memberkati," ungkap Mama Merince.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad